6 Pieces

157 m2
Réf. SJC240025

2790 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Maison a vendre (06310)
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Au coeur de Beaulieu-sur-Mer, cette villa contemporaine de 157 m2 sur
trois niveaux offre un cadre exceptionnel mélant luxe et confort. A
quelques pas des commerces, plages et du port, €lle bénéficie d'une
vue imprenable sur la Méditerranée.Le rez-de-chaussée propose un
séjour lumineux avec une cuisine ouverte, parfait pour des moments
conviviaux. Les quatre chambres, toutes équipées de salles de bains
privatives, assurent un confort optimal. A I'extérieur, une vaste terrasse
et une piscine dans un jardin paysager invitent a la détente.Avec une

place de parking intérieur et une extérieure, ...

In the heart of Beaulieu-sur-Mer, this contemporary 157 sq m villa spread over
three levels offers an exceptional setting blending luxury and comfort. Just steps
from shops, beaches, and the port, it boasts breathtaking views of the
Mediterranean. The ground floor features a bright living area with an open kitchen,
perfect for convivial moments. The four bedrooms, each with its own en-suite
bathroom, provide optimal comfort. Outside, a spacious terrace and a swimming
pool nestled in a landscaped garden invite relaxation.With an indoor parking space
and an additional outdoor spot, this rare ...
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